

RILIS NASIONAL

DPC Partai Gerindra Gelar Pendidikan Politik Tahap 1 di Kantor DPC Gerindra

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.RILISNASIONAL.COM](https://www.kotakediri.rilisnasional.com)

Jun 12, 2024 - 20:22



DPC Partai Gerindra Gelar Pendidikan Politik Tahap 1 di Kantor DPC Partai Gerindra tanggal 12 Juni 2024

KOTA KEDIRI - DPC Partai GERINDRA menggelar kegiatan rutin kepartaian yaitu **Pendidikan Politik Tahap 1** berlangsung di Kantor DPC Gerindra Jalan Banjaran I no. 110 Kota Kediri, Rabu (12/6/2024) pukul 15.00 WIB.

Kegiatan rutin kepartaian yaitu Pendidikan Politik di Tahun 2024 sebagai salah

satu sarana dalam mewujudkan tugas partai politik dalam memberikan pembekalan kepada seluruh kader partai yang ada.

Partai berlogo kepala garuda tersebut mengambil tema kegiatan “Perempuan & Politik” ini dihadiri kurang lebih 200 orang yang berasal dari unsur kader baik dari tingkat Ranting, Pengurus Anak Cabang, Pengurus DPC serta Sayap-sayap Partai.

Hadir sebagai narasumber dalam kegiatan tersebut adalah Katino, A.MD selaku Ketua DPC GERINDRA Kota Kediri, Helmi Yusuf, SP, MMA selaku Sekretaris DPC GERINDRA Kota Kediri, Andy Sulistyono selaku KETUA BAPILU DPC GERINDRA Kota Kediri.

Hadir juga Reza Darmawan, SE, MM yang digadang-gadang maju sebagai Bacalon Walikota Kediri dengan Tagline PARI RANTE nya.

Katino yang lebih akrab disapa Pakdhe Tino dalam pemaparan Pendidikan Politik tersebut menyampaikan “bahwa perempuan di era politik sekarang mengambil peranan penting.

Bahkan dalam UU yang ada perempuan wajib dilibatkan sekurang-kurangnya 30 persen dalam kontestasi politik terutama di pertarungan Pemilu Legislatif.

Politisi berusia 45 tahun ini sejak partai besutan Prabowo Subianto ini berdiri menyampaikan juga perhelatan Pilkada serentak yang akan dilaksanakan tanggal 27 November 2024 ini tidak bisa dilepaskan dari peranan perempuan baik secara pelaku politik maupun electoral yang ada.

"Makanya kita pada hari mengambil tema Perempuan & Politik, sebagaimana amanah UU keterlibatan perempuan di perpolitikan patut kita apresiasi," ucapnya.

Sementara itu Helmi Yusuf, SP, MMA pemateri lainnya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh kader atas kerja kerasnya selama pemilu Presiden serta Pemilu Legislatif kemarin, masih diberi amanah dan Gerindra masih dipercaya oleh masyarakat Kota Kediri untuk menduduki kursi DPRD dengan perolehan 4 Kursi.

“Suara kita naik secara signifikan dan kita juga sudah berhasil menghantarkan Ketua Umum Partai Gerindra Bapak Prabowo Subianto sebagai Presiden terpilih untuk 5 tahun kedepan,” ujar pria yang akrab disapa Helmi ini.

Andy Sulistyono, SE selaku Ketua Badan Pemenangan Pemilu Partai GERINDRA Kota Kediri juga menyampaikan hal yang sama. Pria yang juga sebagai bendahara DPC Partai GERINDRA Kota Kediri ini menyampaikan perjuangan belum selesai, karena di depan mata kita masih ada pertarungan pemilukada serentak.

"Mudah-mudahan Gerindra bisa mengantarkan kader terbaiknya untuk memimpin Kota Kediri kedepan," pungkasnya.